

Soirée-débat - La crise de trente ans : la fin du capitalisme ? (6.4.12)

L'Association Joseph Jacquemotte, ATTAC BXL 2 et l'INEM-U.M vous proposent une soirée-débat autour du livre d'Henri Houben : La crise de trente ans : la fin du capitalisme ?, le jeudi 26 avril à 19h30 à l' Espace Marx, rue Rouppe, 4-1000 BXL.

Suffit-il de mettre en cause les dérives de la finance et de la spéculation ? Serait-on confronté à un phénomène plus profond qui touche à l'essence même du système capitaliste ? Henri Houben, économiste, tente de trouver des pistes qui éviteraient aux citoyens de payer pour une crise dont ils ne sont pas responsables.

La crise de trente ans

La fin du capitalisme ? Septembre 2008. La faillite de Lehman Brothers provoque un cataclysme : les États voient au secours des grandes banques pour éviter la déroute totale. Trois ans plus tard, la crise prend un tour nouveau. L'endettement des États est abyssal, les troubles monétaires ne semblent plus maîtrisables, tandis que les citoyens se voient confrontés à une hausse vertigineuse du chômage, à un allongement des retraites, à une privatisation massive des services publics. Suffit-il de mettre en cause les dérives de la finance et de la spéculation ? Serait-on confronté à un phénomène plus profond qui touche à l'essence même du système capitaliste ?

Henri Houben tente de trouver des pistes qui éviteraient aux citoyens de payer pour une crise dont ils ne sont pas responsables.

Henri Houben est économiste et auteur d'articles économiques, notamment dans Études marxistes. Il travaille au Gresea, un centre d'études spécialisé dans les relations Nord-Sud. Il est aussi membre d'Attac à Bruxelles.

Informations : www.marx.be/ 02 512 50 93/ 0473 49 67 79